

[.VER.] Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos (2025) Película Completa Online Latino Gratis

ACTUALIZACIÓN: 27/07/2025

Hace 11 minutos — La película "Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos. La película, dirigida por Matt Shakman y producida por Kevin Feige, forma parte del Universo Cinematográfico de Marvel. La trama se centra en los orígenes de los Cuatro Fantásticos, explorando cómo obtuvieron sus poderes y cómo se formó el equipo.



'Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos' | Los villanos más poderosos que han

enfrentado a la primera familia de Marvel

‘Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos’ ya está aquí y los fans por fin pueden disfrutar el regreso de la primera familia de Marvel. La cinta de Matt Shakman ofrece emocionantes escenas de acción donde Reed Richards (Pedro Pascal), Sue Storm (Vanessa Kirby), Johnny Storm (Joseph Quinn) y Ben Grimm (Ebon Moss-Bachrach) se enfrentan a poderosos villanos.

La gran amenaza de ‘Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos’ es Galactus, el supervillano también conocido como el Devorador de mundos. Por supuesto, la cinta tiene otros antagonistas que son un dolor de cabeza para nuestros héroes. Sin embargo, el reparto de adversarios no se acaba ahí para ‘Los 4 Fantásticos’. La franquicia está llena de personajes con malas intenciones y diferentes niveles de poder, y es el momento perfecto para recordarlos.

Entérate: Actores de ‘Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos’ recibieron consejos de estos veteranos del UCM

¿Cuáles son los villanos más poderosos de ‘Los 4 Fantásticos’?

El primer cómic de ‘Los 4 Fantásticos’ se publicó en 1961, así que tienen una extensa trayectoria. A lo largo de su historia, Stan Lee y Jack Kirby crearon también a poderosos rivales para poner a prueba a Mr. Fantástico, la Mujer Invisible, la Antorcha Humana y la Mole. Desde villanos que amenazan a todo el universo de Marvel hasta enemigos menores, el equipo se ha enfrentado a estas amenazas.

Doctor Doom

Los fans veteranos lo saben: Doctor Doom es el archienemigo por excelencia de la primera familia de Marvel. Si bien no es el más poderoso, sí es el más recurrente en los cómics, juegos y demás producciones de ‘Los 4 Fantásticos’. Victor Von Doom es el enemigo perfecto, pues no solo recurre a la fuerza bruta.

Su inteligencia es uno de los aspectos clave que lo convierte en una de las mayores amenazas para Mr. Fantástico, su eterno rival en el ámbito científico.

Doctor Doom es un genio de la ciencia y la magia, por lo que es capaz de dominar poderes de entidades cósmicas y manipular la realidad a su favor. Su papel será fundamental en ‘Avengers: Doomsday’ y ‘Avengers: Secret Wars’.

Los poderes de Franklin Richards

Medios especializados en cultura geek como IGN, Screen Rant y Comic Book Resources (CBR) coinciden en que Franklin Richards es uno de los seres más poderosos de Marvel. A continuación te decimos por qué:

Manipulación de la realidad: Es su habilidad más destacada y le permite alterar la estructura misma de la realidad a voluntad; incluso ha creado 'universos de bolsillo' enteros

Manipulación de la materia y la energía: Puede reorganizar la estructura molecular de ambas

Proyección de energía: Es capaz de lanzar potentes ráfagas de energía

Telepatía: Lee mentes y proyecta pensamientos

Telequinesis: Mueve y manipula objetos con la mente

Proyección astral: Puede separar su conciencia de su cuerpo

Precognición: Puede ver eventos futuros

Teletransportación: Se desplaza instantáneamente de un lugar a otro

Inmortalidad: En algunos cómics se ha sugerido que posee una forma de inmortalidad

¿Hay planes para Franklin en el Universo Marvel?

Si bien su debut será en Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos, se espera que el personaje de Franklin Richards regrese para Avengers: Doomsday, la cual se estrena en mayo de 2026.

Y es que al tratarse de una película que abordará nuevamente el tema del multiverso, sus poderes cósmicos podrían ser clave para restablecerlo o para explicar cómo es que diferentes multiversos pueden colisionar.

¿Quién es el hijo de Sue y Reed?

En el segundo tráiler de Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos, Sue aparece cargando a su hijo pero también hay una escena en la que ambos están en la cama con el bebé en medio de ellos. Los orgullosos padres contemplan al niño, y no es para menos, es el primogénito de los protectores del mundo amenazado por Galactus.

El bebé se llama Franklin Benjamin Richards y es el primero de los dos hijos del fantástico matrimonio. La segunda se llama Valeria, pero no se sabe si más adelante debutará en el UCM.